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本 日 の 例 会     12月 15 日(金)（第 3 例会）    シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●卓話「ロータリークラブの今と昔と」                光信昌明研修リーダー担当 

●次年度理事会 11：00～ シェラトン都ホテル大阪 3階 ホワイエ 

●食膳＜中国 円卓料理＞ 

 

次週のお知らせ     12 月 22 日(金)（第 4 例会）    シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●卓話「上期総括と下期計画」                       南賀勝之副会長担当 

●食膳＜フランス シーフードカレー＞ 

 

次々週のお知らせ    12 月 29 日(金)（第 5 例会） 

休 会 

 

先 週 の 記 録     12 月 8 日 (第 2 例会)        シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

 
 
 

出 席 会 員 28 名(内免除会員 7 名) 
     会 員 総 数 43 名(同上 16 名) 
     ゲスト    3 名 
     ビジター  0 名          
                 計 31 名 
        ホームクラブ出席率 82.35％ 
    11 月 24 日(第 4 例会)補正出席率 90.32％（MU4 名） 

 

 

皆様こんにちは、今日は本日と明日開催される地区大会の目的につい 

てお話します。毎年、地区ごとに地区大会が開かれます。地区大会の目 

的は、クラブ会員がロータリーの最新情報や地区内の活動状況について 

学び、ほかのクラブのロータリアンと交流することです。地区大会は通 

常１～2日間にわたって行われます。プログラムの内容としては、RI 会 

長代理の訪問(大会中、RI 会長代理が国際ロータリーの最新情報を伝え、 

会員の活動意欲を鼓舞する)、地区に関する報告、地区案件の討議と投票、 

地区会員が関心をもつような主題の講演、交流・ネットワーキングの時 

間、奉仕活動やリーダーシップに関する情報の提供などです。地区大会の計画は、ガバナーと協 

力の下、地区大会委員が担当します。 
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〇地区より「地区ロータリー財団 補助金管理セミナー」のご案内があ 

りましたので、石濱会長エレクトに回付致しました。 

〇本日から２６６０地区の地区大会となっております。「世界に希望を 

生み出そう」をテーマに講演や分科会が企画されており、 

本日 12/8（金）はザ・リッツカールトン大阪、 

明日 12/9（土）は NHKホールにて開催されます。 

本日は 14 時受付開始、15 時から開会式となっております。 

詳細につきましてはご案内チラシを掲示しておりますのでご確認い 

ただきご参加いただきます様お願い申し上げます。 

〇地区より 2025-2026 年度ガバナー補佐の決定任命のご報告がありました。 

IM6 組は大阪咲洲ＲＣの小林和由（こばやしかずよし）会員が任命されました。 

 

 

・雑誌・広報委員会 遠田義大委員長 

12月号では疾病予防月間としております。横組み記事では特に認知症予防について取り扱って 

います。縦書き記事ではうちの子で野村会員の愛犬が紹介されていいます。 

 

・親睦・出席委員会 佐伯清孝委員長 

12月 1 日の年末家族会 お疲れ様でした 。会員・ゲスト様にお配りした手土産ですが、２個不 

足した状態になっております。会員・ゲスト様以外の方がお持ち帰りになった可能性があります。 

お気づきお心当たりおありの方は事務局までご連絡お願い致します。 

 

 

「会社と取引先を守るハッキング対策」 

   キャノンマーケティングジャパン 堀川直希氏 

(細川直人 IT 推進委員長担当) 

現在、働き方の多様化によりインターネットの利用が増えています。 

それと同時に、サイバー攻撃による被害も増えており、2022 年度 1 年 

間の日本に対するサイバー攻撃は 5,226 億件に達したというデータもあ 

り、情報漏洩やデータの暗号化の被害が広がっているようです。そのよ 

うな状況を踏まえ、経済産業省も警鐘を鳴らしており『サイバーセキュ 

リティガイドライン』を策定しています。ガイドラインの内容として特に気になるのが、サイバー 

セキュリティ対策は『企業として果たすべき社会的責任であり、その実践は経営者としての責務』 

『今や将来の事業活動や成長に必須な投資である』『中小企業であってもリスクマネジメントが求め 

られる』とあります。 

皆様はもしかしたら時々報道をされているのをご覧になる程度かもしれませんが、私の周りでは、 

実際に被害に遭われた企業様もおられます。 

一例ですが、運輸業を営まれている企業様の在庫管理サーバーがランサムウェアに感染し、在庫 

管理データや売上データが全て暗号化されてしまいました。データを元に戻すためには身代金を用 
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12月は 疾病予防と治療月間 

12月のロータリーレート 

１ドル＝147 円 

意するような指示内容になっていたようですが、そのような条件は飲めず、データは諦めるしかあ 

りませんでした。ほぼ業務はストップ状態になったことに加え、新しくシステムを構築し、サーバ 

ーを設置するまでは、最低でも数カ月が必要で、費用もたくさんかかるというお話でした。 

もし、明日インターネットが使えなくなったら・・・、データがなくなったら・・・、お客様の 

      個人情報や機密情報が漏洩してしまったら・・・、と考えると恐ろしいですよね。 

だからといって、インターネットを利用しないというのは、今や不可能です。 

インターネットを活用し、業務の効率を上げるにはそれなりの対策が必要なのかもしれません。 

 

 

                   

12月お誕生日   石濱会員 梅崎会員 光信会員 尾﨑(敬)会員 金山会員 細川会員 

 

 

 

12 月 8 日（第 2 例会） 

・濱田会長、山本(智)幹事 12月 1日年末家族会、親睦出席委員の皆様お疲れ様でした。ありが 

とうございました。 

・光信会員 とうとう 100まで生きれそうです。  

・南賀会員 年末家族会、親睦出席委員会の皆様お世話になりました。 

・石濱会員 63才になりました。 

・野村会員 ロータリーの友「うちの子」で愛犬レオンが紹介されました。 

・野村会員 年末家族会で会長賞をいただきありがとうございました。 

・細川会員 本日、卓話の手配を致しました。宜しくお願いいたします。 

・細川会員 44歳になりました。明後日、奈良マラソンに出走します。 

・恒元会員 先日の家族会ありがとうございました。子供はゲームソフトをもらえて喜んでおりま 

した。 

・佐伯会員 皆様、年末家族会へのご参加ありがとうございました。 

・その他、お祝い 11件 

 

本日のニコニコ合計：67,000円 

本年度ニコニコ累計（2023年 12月 8日現在）：1,100,220円 

 

 

 

(編集担当 山本(哲)・土井） 

ニコニコ箱

例会風景


